

¿De qué trata este libro?

Nunca seré tu héroe es una novela de carácter realista sobre los conflictos, preocupaciones y experiencias de un grupo de adolescentes. Está escrito en primera persona y su protagonista es Andrés Díez, un joven de quince años que estudia 3º de ESO y está harto del colegio, de los granos, de los profesores y del “rollo” de su madre.

Seguramente muchos lectores adolescentes reconocerán en los personajes sus propias inseguridades, inquietudes y problemática. Muchos se identificarán también con las líneas iniciales de la novela: «Andrés estudia. ¡¡Andrés estudia!! Andrés-estudia. Andresestudia... Andrés Estudia. Me llamo Andrés y me apellido Estudia. Me tienen harto, siempre con el mismo rollo.»

Este libro permite a los lectores descubrir que no es oro todo lo que reluce y que no se debe juzgar apresuradamente a los demás. Una buena prueba de ello son las circunstancias vitales y familiares de Belén (“la tía buena de clase”) y de Jorge (“el pelota” odiado por muchos). La autora también acerca a los lectores a los problemas de los adultos y de la sociedad: la amenaza del paro, la intolerancia e intransigencia de algunos padres, el machismo, las ideas neonazis.